



Même la mafia dans le film « Le Parrain » avait des méthodes un peu moins voyantes. Henri Njalla Quan Jr a été banni de toute activité lié au football pour une période de 10 ans. Il écope aussi d'une pénalité pécunière de rien de moins que 10 millions FCFA

Il fallait faire vite pour dégonfler la conférence de presse qu'offre ce samedi matin le président de Njalla Quan Academy. Il fallait créer un choc tellement fort que cela allait faire réagir. Fecafoot South West a donc réussi. Tel que prévu, Njalla Quan a été frappé plus vite que l'arbitre du match de son club contre Kumba City FC.

Les décisions de ce comité de suspendre Henry Njalla Quan Jr de toute activité liée au football pour une période de 10 ans ! Rien que cela. Il devra payer une amende de 10 millions de FCFA. Son club, Njalla Quan Football FC est aussi par la même décision, relégué en division départementale.

Il lui est notamment reproché d'être responsable d'actes d'usurpation de pouvoir, et de corruption.

C'est une épuration qui se fait à l'intérieur du football camerounais. Pas dans le bon sens hélas. Les contestataires sont harcelés et on trouve des raisons pour les éloigner loin du football.

Camfoot